

Al profesor Dr. D. Luis Pericot

La Universidad de Salamanca recogió desde el primer momento, a través de su Secretariado de Publicaciones, la recomendación hecha por el Comité Permanente de los Congresos Nacionales de Arqueología de dedicar al profesor Pericot, en su año jubilar, el volumen correspondiente de las revistas arqueológicas españolas. Motivos que no viene al caso enumerar han retrasado, por desgracia, la aparición de este número de ZEPHYRVS y ahora, cuando sale a la luz, queremos manifestar nuestra adhesión al merecido homenaje que en el XI Congreso Nacional de Arqueología (Mérida-Cáceres, 1969) se rindió al maestro de tantos prehistoriadores y arqueólogos.

El profesor Pericot ha sido durante muchos años nuestro más importante investigador en los estudios del Paleolítico superior, y quizá el único que ha sabido mantener el interés por estos estudios y problemas. A la vista de su obra y de sus discípulos podemos darnos cuenta de lo mucho que la Universidad española debe a este hombre y maestro ejemplar. Por ello, la Universidad de Salamanca, por medio de su Secretariado de Publicaciones, ha querido asociarse a un homenaje tan merecido y se honra en ofrecer al maestro este doble volumen de su revista ZEPHYRVS.